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命中注定的对决
佩雷拉需要找到正确的进攻方式
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浦和红钻
同样志在必得

在刚刚结束的一场J联赛中，浦

和红钻令人意外地主场 1：2 不敌深

陷降级区的松本山雅，并且是领先的

情况下下半场被对手逆转，近来浦和

在 J 联赛中已经 5 场不胜，包括了最

近的两连败，排名也下降到第11位。

这一幕对于即便不太关注 J 联

赛的上港球迷来说也很熟悉，2017

年与上港在亚冠半决赛相遇时，浦

和在J联赛中的战绩也挺糟糕，当时

联赛的最后3场还遭遇了3连败，但

这不妨碍他们拿下了那个时隔10年

的亚冠冠军。这就是浦和红钻的特

点，球队的阵容不足以应付多线作

战，而只要有亚冠比赛，浦和必然决

绝的放弃联赛，哪怕失去第二年的

亚冠资格，但当他们专注于一项赛

事时，迸发出的能量没有一支亚洲

俱乐部敢轻视。

今年浦和对于联赛更是无欲无

求，把所有的精力都放在亚冠和天皇

杯上。而且目前球队人员齐整，目标

统一，像队中兴梠慎三、阿部勇树、柏

木阳介、武藤雄树包括外援毛里西奥

这些球员对中超球队，对上港都非常

熟悉。阿部勇树之前接受采访时就

表示，球队对于再次夺得亚冠冠军充

满了信心。

阿部勇树表示，之前浦和已经拿

到了两个亚冠冠军奖杯，但是之间隔

了整整10年，“作为这段历史的见证

者，我可以说这是俱乐部的一段光辉

岁月，但同时也证明了其中的难度有

多大。相比之下，2017年那个亚冠冠

军比 2007 年的更艰难，淘汰赛中我

们有几次在首回合遭遇失利，但我们

最终都扳了回来，这也让我们有信心

面对亚洲的任何球队。”

这将是一支可以放弃很多东西，

却对亚冠冠军志在必得的球队，他们

的决心、团结和韧劲都将是上港面对

的种种挑战，唯有尊重并研究透彻这

个对手，才能找到击败他们的办法。

足协杯被鲁能淘汰，那一夜佩雷
拉的心情自然很糟糕，赛后回答媒体
提问时，葡萄牙主帅难得地动了肝
火。不过他对于输球的责任并没有
躲避，而是主场所有球员和教练一起
来承担，在这个节骨眼上，只有团结
在一起方能渡过难关。

至于技战术方面的问题，佩雷
拉强调了球队进攻方式有问题，他
坦言球队在半场多一人的情况下，
虽然传中很多、射门很多，但球队缺
少穿插跑动，在创造得分机会方面
表现得糟糕。这确实不是个人的问
题，3名外援虽然没有处于高竞技水
准上，彼此缺乏配合，但本土球员的

发挥也不好，两侧的传中没有制造
威胁，下底突破的表现更是寥寥。
将失利归咎于外援，或者归咎于本
土球员都不恰当，这确实是一场满
盘皆输的比赛。

可以想象，浦和红钻来到八万人
球场，除了在几个点上将加快进攻节
奏，比如抢开局之类的，但大部分时
间会以稳守反击应对上港，因此破密
集防守依旧是上港面对的问题，甚至
面对的密集防守程度比鲁能更甚。
而要扯开这样的防线，除了倚仗于胡
尔克、奥斯卡的个人突破，同样需要
本土球员的频繁穿插、跑位和突破，
无论是三中卫还是四后卫体系，上港

都需要两个边路为进攻提供支持，而
且这种支持绝不限于边路30米区域
的45度传中。选择并实施正确的进
攻方式，是上港队这一周来必须加强
训练的方面。

上周的那场足协杯比赛，鲁能
的反击也非常犀利，特别是下半场
格德斯替下佩莱后，反击质量越来
越高，给上港防线制造了许多麻
烦。而浦和红钻的反击同样犀利，
他们的反击不仅仅依靠个人的突
破，而是多人压上后高速转移球，对
于这一点上港2年前也吃了不少苦
头，如何制约对方的反击同样是佩
雷拉面对的重任。

再次与浦和红钻相遇，用上港球员王燊超的话来说，这是一场命中注定的对决，就
像上一轮与全北现代抽到了一起一样，命运让彼此狭路相逢。

亚冠走到这里，没有一个对手可以轻而易举地拿下，教练的准备，球员的临场发挥
和精神意志，可以说每一个环节都可能决定最终的成败。远有2年前的对战经历，近
有与山东鲁能的那场失利，这些都将成为球队宝贵的经验教训，并从中找到破解对
方的钥匙。 本版撰文 青年报记者 张逸麟

与技战术方面有颇多需要考量
的地方不同，在斗志和精神力方面，
上港面对的情况并不复杂，就是上下
一心要拿下周二的比赛，为第二回合
的客场之旅打下好的基础。

对于许多上港球员来说，2年前
4战浦和的经历都深深地印在心中，
于海至今没有忘记半决赛第二回合
客场被拉斐尔打进制胜球的那一
幕，“他们利用一个角球机会由拉斐
尔·席尔瓦头球得分，因为这个丢
球，我们输掉了比赛，这对我来说是
最令人沮丧的回忆之一。”于海说，

“浦和红钻绝对是一个非常强的对
手，我们之前曾经被他们淘汰过，所
以这次我们再见面时，我们必须拿

出120％的状态。”
王燊超则表示，如今的上港比两

年前更成熟了，“上赛季球队夺得中
超冠军，让全队的自信、团结和精神
状态都上升到一个新的高度，我们一
同进步，而且通过这么多场比赛不断
磨合，”王燊超说，“只要有关注我们
的比赛，会发现上港常在逆境中爆
发，这是源自我们的精神。我们不惧
一切，这种心态非常重要，它来自于
我们此前积累的经验。”

于海也认为，再次面对浦和，上
港有着比两年前更强的信心，“我们
整个团队都看过浦和的视频，从我
的角度来看，对手和两年前一样强
劲，但我想说，我们比两年前更好，

通过比赛我们积累了很多的信心，
现在我们作为一个团队更加成熟
了。作为球员，我对这场比赛充满
信心。”

今年年初，俱乐部就定下了亚冠
寻求突破的球队目标，在王燊超看
来，从东亚到如今的上港，他们这个
团队已经一步步拿下了中乙、中甲和
中超冠军，而亚冠既是更强的挑战，
也是新的目标，“亚冠我们还没拿过，
这就是我们的下一个追求。”王燊超
说，“我们会继续朝着同一方向迈进，
希望可以实现从年轻时就有的梦
想。如果赢下亚冠，球队就完美了，
我们会继续期待能赢下职业生涯能
赢得的所有奖杯。”
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